
Mitglieder des Behindertenbeirates teilten uns mit, dass das Bodenleitsystems für Menschen 

mit Sehbeeinträchtigung auf dem Marktplatz derzeit nicht optimal ausgewiesen sei. Die 

Wege führen an den Seiten und Begrenzungen des Platzes entlang und sind teilweise 

unterbrochen. Eine direkte Leitung von z.B. den Straßenbahnhaltestellen zum Stadthaus 

oder dem Rathaus existiere nicht. 

Vor diesem Hintergrund regen wir an zu prüfen, inwiefern dieses Leitsystem auf dem 

Marktplatz z.B. durch die Bearbeitung von Bodenplatten sowie die Wege für Menschen mit 

einer Sehbeeinträchtigung verbessert werden können und inwieweit die Zusammenarbeit mit 

dem Berufsförderungswerk Halle an diesen Stellen vollzogen werden kann. 

 

 

gez. Eric Eigendorf      Sören Steinke 

Vorsitzender       Stadtrat 
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